miércoles, 29 de septiembre del 2010 DEPORTES **6 2011/10**

Leinier salva las tablas



La GM Yaniet Marrero exhibe un excelente rendimiento con 5,5 unidades de seis posibles. Foto: Chess Base

Gerardo Lebredo Zarragoitia
Maestro Internacional de Ajedrez

Leinier Domínguez venció a Jan Smeets con piezas negras y de esta manera salvó el empate 2-2 ante el fuerte conjunto de Holanda, durante la séptima ronda de la XXXIX Olimpiada Mundial de Ajedrez, en la ciudad rusa de Kanthy Mansiysk.

El primer tablero del equipo cubano impuso alfil, caballo y torre contra la dama de su rival, tras desarrollar su preferida defensa Siciliana. Un éxito vital, pues Lázaro Bruzón y Yuniesky Quesada igualaron sus compromisos frente a Erwin L'Ami y Arish Giri, en ese orden, mientras Fidel Corrales caía derrotado al omitir un decisivo golpe táctico de Daniel Stellwagen en la jugada 28.

Las féminas, en cambio, estuvieron impresionantes contra la formación de Eslovenia y se impusieron 3-1, gracias a las victorias de Yaniet Marrero y Sulennis Piña sobre Darja Kaps y Vesna Rozic, tras 49 y 61 movimientos en los tableros tres y cuatro, respectivamente. En tanto, Lisandra Ordaz y Oleinys Linares sellaron el triunfo con sendas tablas ante Anna Muzychuk y Jana Kivec.

En otros resultados, ayer entre los varones, Ucrania ganó a Georgia por la mínima diferencia (2,5-1,5), al igual que Azerbaijan y Rusia 1 contra Armenia y Rusia 2, mientras en la lid para damas, Rusia 1 barrió a Hungría 4-0, y Georgia e India superaron a China y Ucrania, con idéntico marcador de 2,5-1,5.

Las selecciones cubanas masculina y femenina continúan en ascenso y ocupan los lugares 13 y 11, antes de medirse hoy a sus similares de Irán y Rusia 3, en lo que representa otra dura prueba.

Intensidad, goles y enfoque futuro

■ Harold Iglesias

Motivación, alta competitividad y ganas de mantenerse en la elite continental rondan por estos días las mentes de las 52 mejores polistas cubanas de la actualidad, quienes divididas en los equipos Moncadistas, Mambisas, Giraldillas y Guerrilleras desarrollan la primera de cuatro fases correspondientes a su Liga

Los amantes de esta disciplina todavía recuerdan la épica victoria 6-5 sobre Brasil en los Panamericanos de Río de Janeiro'07, desenlace que les valió el bronce a las antillanas. Ahora con la grata noticia de la disputa de dos plazas para la próxima cita continental, una de ellas para el área de Centroamérica y el Caribe, nuestra escuadra está enfocada en mantenerse en el cuadro de honor. De ahí todos los esfuerzos para desarrollar con éxito este certamen interno.

Moncadistas marcha invicto con dos victorias, guiado por la delantera Danay Gutiérrez, líder goleadora de la justa con 12 dianas. Mambisas y Giraldillas acechan con idénticos 1-1, en tanto Guerrilleras cierra la tabla aún sin saborear el triunfo.

Las punteras, vencieron 7-4 a Giraldillas en la apertura, y la víspera superaron 15-11 a Mambisas en la piscina de la facultad de Cultura



La delantera Danay Gutiérrez resultó muy efectiva ante los arcos rivales en el inicio de la justa. Foto: LIFE

Física de Santa Clara, escenario de esta primera ronda.

A la caza de Danay están las también miembros del elenco nacional Dayana Morales (11), e Hirovis Hernández y Yeliana Bravo, ambas con nueve perforaciones.

Hoy se definirán los lugares de esta vuelta inicial tras el desenlace de los enfrentamientos Moncadistas-Guerrilleras y Giraldillas-Mambisas. Las ocupantes de los dos primeros puestos disputarán el título de la etapa, en tanto terceras y cuartas discutirán el bronce

Holguín (finales de octubre), nuevamente Villa Clara en noviembre y Santiago de Cuba (diciembre) acogerán las siguientes rondas, que servirán para engrasar la maquinaria tricolor y mantener a las jugadoras en óptima forma, previo al Premundial de las Américas, previsto para enero del 2011, aunque aún sin sede definida.

Campeonato Mundial

¿Qué importancia tenía ganarle a Brasil?

Alfonso Nacianceno, enviado especial

MILÁN, Italia.—Mucha razón llevaba en sus palabras el chino Jizhong Wei, presidente de la Federación Internacional de Voleibol (FIVB), cuando saludó a los cubanos en el terreno después de entrenar para el partido contra Brasil.

Les deseó suerte, se mostró muy complacido ante la calidad del elenco reunido por los antillanos en tan poco tiempo, y vaticinó que sería un choque en extremo fuerte. La noche del lunes confirmó su presagio con el 3-2 favorable a los nuestros, en este Mundial.

A una pregunta de **Granma** sobre cuáles conjuntos consideraba como favoritos, no dudó en destacar a los brasileños, actuales campeones; Rusia, Serbia, Cuba, Polonia y Alemania, en tanto afirmó que Italia, aunque la apoya su afición, no hallaría un camino fácil hacia las medallas, mientras Estados Unidos, titular olímpico, se devaluó.

Al calor de lo expresado por Wei en torno a los planteles con mayores opciones de éxito, debemos explicar que el sistema de competencia

debuta en esta edición, ya con quejas sobre su justeza.

El desafío Cuba-Brasil iba más allá de ser una prueba fehaciente del poder de los caribeños, que no vencían desde hace un buen tiempo a los sudamericanos. Ganar y liderar la zona B significaba evadir el traslado rumbo al grupo de la muerte, pues ahora los monarcas del orbe jugarán con Polonia (oro de Europa y plata Mundial) y Bulgaria, tercero en la cita del planeta. De ese trío que lidiará en Ancona, avanzarán dos a la siguiente fase. Cuba hallará net por medio a Serbia (cuarto del planeta) y México, en

Indagando por aquí y por allá supimos que el estrenado sistema de la competencia fue una propuesta de Italia a la FIVB. Así los anfitriones del clásico garantizan que Brasil, Cuba y Rusia (si continúan en paso ascendente) rivalizarían entre ellos más adelante, lo cual les dejaría a los bambinos el camino expedito por otra parte del programa.

A los italianos se les ha envejecido el sexteto. Para superar a Irán (sin una historia anterior destacada) necesitaron cinco tiempos en tanto los bloquearon 16 veces; después dominaron al también débil Egipto y Japón para adelantar terreno. Los locales halaron la brasa hacia su



Con 28 puntos el opuesto zurdo Fernando Hernández fue puntal en el triunfo sobre Brasil. Foto: FIVB

candela cuando propusieron esta forma de efectuar el Mundial, en el que escuadras de reconocida estirpe corren el riesgo de no llegar al epílogo.

Ahora 18 cuadros tendrán acción aquí, en Ancona y Catania. Van subdivididos en dos grupos de tres integrantes por cada sede, para clasificar a una docena, a partir del siguiente calendario.

Milán, Grupo H, día 30: Cuba-Serbia (11:00 a.m. hora de nuestro país). Primero de octubre: México-Cuba (3:00 p.m.). 2 de octubre: Serbia-México. M: Francia-Argentina, Japón-Francia, Argentina-Japón, en las mismas tres fechas. Catania, G: Puerto Rico-Alemania, Alemania-Italia, Puerto Rico-Italia. I: Rusia-Egipto, España-Rusia, Egipto-España. Ancona, L: Estados Unidos-República Checa, Camerún-Estados Unidos, República Checa-Camerún. N: Polonia-Brasil, Bulgaria-Polonia, Brasil-Bulgaria.

Tras estos dos días de actividades, las 12 mejores selecciones compondrán cuatro zonas (tres contendientes en cada una) para pelear en Roma-Florencia. Los cuatro primeros de estas congregaciones irán por las medallas del Mundial. Los seis eliminados de la primera vuelta fueron: Irán, Túnez, Australia, Venezuela, China y Canadá.

Optimismo en plantel español



esta ciudad.

■ Yoel Tejeda Pérez

El elenco de España lleva un buen ritmo en el XVI Campeonato Mundial Femenino de Baloncesto, pues se mantiene invicto en cinco presentaciones, marcándole el paso al trío elite integrado por Estados Unidos, Australia y Rusia, tras dos jornadas de octavos de final.

Antes del comienzo del evento, el DT español José Ignacio Hemández había manifestado sus expectativas sobre el buen desempeño que esperaba de sus muchachas, fortalecidas con la entrada de la estelar Sancho Lyttle: "Este, posiblemente, sea el mejor seleccionado que jamás hemos podido confeccionar; Lyttle incrementa nuestra calidad, confiamos en que nos pueda ayudar mucho, además de contar con otras grandes jugadoras".

En la etapa preliminar, el quinteto ibérico tenía en su grupo C a un Brasil que pintaba

como el único capaz de arrebatarle el primer lugar de la llave, que compartía con Sudcorea y el débil Mali.

El respeto por el conjunto sudamericano —dirigido por el también español Carlos Colinas— se debía en gran medida a la ubicación de este en el ranking FIBA (cuarto lugar con 456 puntos), seguidas bien de cerca por las españolas (455).

Sus aspiraciones van más allá de ubicarse entre los cuatro mejores, pues pretenden con optimismo escalar al podio.

"Es cierto que Australia y Estados Unidos están un paso por delante, pero podemos competir contra el resto y luchar una medalla por primera vez", expresó el mentor Hernández.

Resultados de ayer: Grupo E: Grecia-Canadá (57-52), Australia-Francia (62-52), Estados Unidos-Bielorrusia (107-61); F: Brasil-Japón (93-91), España-República Checa (77-57), Rusia-Sudcorea (81-48).